



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 280-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca brinda capacitación en monitoreo de calidad de agua

En el marco del Proyecto MIRHAC, se desarrolló el I Encuentro “Fortalecimiento de Capacidades en Monitoreo y Evaluación Ambiental de Calidad del Agua”.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través del equipo técnico del Laboratorio Regional del Agua desarrolló el taller de Capacitación en Monitoreo de Calidad del Agua, dirigido a los actores sociales de las microcuencas que viene interviniendo el Proyecto MIRHAC, estudiantes de universidades y funcionarios.

El encargado del Laboratorio Regional del Agua, Valentín Díaz Saenz, refirió que la importancia de un monitoreo adecuado y con profesionales calificados, radica en la importancia de verificar la cantidad y calidad del agua de un determinado afluente de este recurso hídrico.

Los actores de las ocho asociaciones conformadas en el Marco del Proyecto MIRHAC resaltaron la importancia de conocer el debido proceso de tomas de muestra de agua; ya que, les va a permitir no dejarse sorprender por empresas privadas que al parecer ocultarían los resultados valederos.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 09 de noviembre de 2015

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***